

# Newsletter



Sampana Iraisana  
Antoko Mpihira

Janvier 2020

**Retour sur le Zaikabe 2019  
Bonne année 2020!**

## LA FPMA REÇOIT AVEC DOUCEUR LA PAROLE QUI A ÉTÉ PLANTÉE EN ELLE

(Jacques 1,21b)

*Par Pasteur Jean Teddy*

Soyons sans cesse reconnaissants envers notre Seigneur Jésus-Christ qui a accompagné son Eglise FPMA durant ces 60 ans, et qui va encore poursuivre cela jusqu'à son retour. Quel message retenir et transmettre à l'Eglise après ces conférences et ateliers riches en échanges de la part de tous les participants lors du Zaikabe national 2019 ?

Le sigle P.D.F. pourrait bien l'illustrer (Parole, Douceur, Formation).

La parole n'a-t-elle pas déjà été plantée dans le cœur des chrétiens comme une semence de vie nouvelle depuis plusieurs années ?

Alors, pourquoi cette exhortation à la recevoir encore ?

La parole a été annoncée au sein de l'Eglise mais c'est à son application qu'elle doit veiller. Car, bon nombre de paroissiens l'ont reçue juste émotionnellement sans répercussion dans la vie de l'Eglise et envers ceux du dehors.

Ainsi, l'Eglise et ses membres doivent renouveler sans cesse l'accueil de la parole qui est source de salut, afin de se développer et de grandir par le même moyen qui les a fait naître à la vie véritable

(1 Thessaloniens 1,6 / Actes 2,41-47).

L'accueil de la parole en soi exige un caractère et une conduite appropriés de notre part. L'Esprit de Dieu renouvelle notre esprit pour ce faire et produit en nous des fruits dignes de notre repentance

(voir, la douceur, selon Galates 5,22).

Mais savons-nous nous repentir vraiment de tout ce qui nous sépare de Dieu, de toutes ces divisions à cause de notre égoïsme ?

(Jacques 1,21a).

Puisse le Seigneur nous accompagner dans cette démarche d'humilité car Il élève ce qui s'abaissent ! (Luc 18,9-14)



Enfin, chaque chrétien renouvelé par la force de la parole de Dieu doit trouver sa place dans l'Eglise et que celle-ci, à son tour, accorde une place pour tous les dons et tous les ministères qui édifient l'assemblée. Ainsi, les chrétiens doivent-êtr formés en vue de leurs ministères respectifs préparant ainsi la relève au sein de l'Eglise pour les 60 ans à venir

(voir, 2 Timothée 2,1-2).

A Dieu soit la Gloire !

# Zaikabe Nasionaly 2019

Par la commission Spirituelle

« C'est pourquoi, rejetant toute souillure et tout excès de malice, recevez avec douceur la parole qui a été plantée en vous, et qui peut sauver vos âmes » Jacques 1 :21

4 membres de la commission Spirituelle AMF nationale étaient présents. Nous avons vécu le Zaikabe comme un réel moment d'édification et de partage, au travers de la diversité des enseignements, des ateliers et des témoignages d'anciens et jeunes paroissiens.

En introduction, a été fait un rappel essentiel sur l'identité et l'histoire de la FPMA. Les fondateurs de la FPMA ont en effet voulu créer une Eglise unie et unificatrice. En cela, la FPMA est initiatrice et témoin pour l'Union des églises protestantes, et cette caractéristique fondamentale est précieuse. Un temps de prière guidé par le Pasteur Synodal a ensuite suivi pour rendre grâce au Seigneur de ce parcours.

Puis, nous avons redécouvert l'organisation presbytero-synodale de la FPMA, et les modalités de prise de décisions qui en découlent.

Enfin, le Zaikabe a constitué un moment privilégié pour réfléchir sur la poursuite de l'activité missionnaire de la FPMA : « Nous avons reçu gratuitement le don de la vie divine, partageons-le gratuitement »

De ce fait, des défis importants ont émergé, notamment lors des ateliers où tous, jeunes et moins jeunes se sont exprimés pour le futur de la FPMA :

- le défi de la langue et le choc des cultures : faire cohabiter harmonieusement notre langue d'origine et le français, nous appuyer sur notre bi-culturalité qui est notre richesse et aussi notre défaut,



- Former les paroissiens membres : formation indispensable de cadres laïcs pour seconder nos pasteurs, rappel des outils existant.

- Les formations souhaitées pour nos pasteurs : études et formation spécifique conforme aux valeurs et règlements propres à la FPMA. Il a été souligné le manque de moyens financiers pour ce projet.

- L'importance d'une cellule familiale unie dans la prière, base du maintien et de la transmission de La Parole dans l'Eglise (cellule familiale)

- L'intergénérationnalité : 3 générations cohabitent au sein de la FPMA. Elles doivent apprendre à vivre ensemble,

unies dans l'amour fraternel et l'obéissance à la Parole, pour la poursuite de notre mission.

Ces défis sont déclinables au sein de l'AMF, et nous poussent à nous examiner :

1- Comment collaborer à une église FPMA unie dans la diversité ? Nous avons apprécié que l'hymne des 60 ans de la FPMA soit issu d'une collaboration de plusieurs personnes et sampana.

L'AMF, ses responsables et ses membres savent ils travailler en communion et dépasser les différences en toute humilité pour utiliser les talents que Dieu a donnés à tous ?

2- Comment adapter nos activités, nos répertoires pour inclure toutes les générations et accorder à chacun sa place et ses responsabilités, afin d'accomplir notre ministère et vivre notre foi en communion ?

3- Comment nous inscrivons-nous dans la mission de la FPMA : "recevoir la parole, la planter, la faire croître " ? Alors que nous allons également célébrer les 30 ans du ChoeurUni, où en sommes nous dans notre mission d'évangélisation et de témoignage ?



# Retour sur le Zaikabe 2019

Par Alisoa RAJOHARISON - AMF Saint Etienne

"La FPMA reçoit avec douceur la parole qui a été plantée en elle" (Jacques 1:21)  
Ce "thème" a été vu sous plusieurs angles lors de ce Zaikabe 2019 à Sainte-Tulle à travers les différents enseignements et ateliers!

Très enrichissant car il y a un engouement fort, des différentes générations, quand on essaie de se projeter pour les 60 prochaines années!



Étant membre de l'organisation, malheureusement je n'ai pas pu assister à tous les enseignements et ateliers lors de ce Zaikabe mais j'ai pu passer un moment avec l'AMF pour répéter la soirée récréative.

Beaucoup de choristes ont assisté à cette dernière, malgré l'appel du ventre car c'était le moment du goûter, "Car L'homme ne vivra pas de pain seulement, mais de toute parole qui sort de la bouche de Dieu.", hummm!"Avia ry ondriko" et "Injao manako any ho any" ont été fredonnés timidement, avec peu d'assurance et en face les chefs de chœur faisaient des grimaces, ntsooooo!

Mais ils les ont vite remplacées par

des sourires pendant et après la prestation lors de la soirée récréative. J'ai ressenti l'amour et la joie de chacun et forcément prestation au top! Un bigUp à l'équipe nationale (Bureau ou commissions diverses) pour l'organisation de ces petits moments privilégiés entre nous choristes de la FPMA, moments courts faute de temps mais édifiants.

Pour moi, personnellement, j'ai ressenti cette harmonie qui montrait bien que nous étions en communion dans le partage du message que le Seigneur voulait qu'on transmette à travers les chants (même mon fils de 22mois a fredonné et fredonne toujours "Avia, Avia, ry ondriko very...).

Merci aussi d'avoir fait passer les informations tôt avant le Zaikabe.

À nous maintenant AMF qui a reçu la Parole, d'avoir un cœur disposé, un état d'esprit de douceur et d'humilité et d'un éthique commun afin de pouvoir continuer à planter la Parole à travers nos chants communs!

L'AMF reçoit avec douceur la parole qui a été plantée en elle pour les 60 prochaines années.

A Dieu seul soit la Gloire

## Hira Fanera

### Ekeo amin'ny fahalemem-panahy



En cliquant sur le micro vous accédez au lien Youtube



En cliquant sur la feuille vous accédez à la partition

1 Misaotra Anao, Andriamanitray ô.  
"Misaotra Anao" no hira ataonay  
Fa enimpolo taona ny Fiangonanao  
natsangananao, nampaherezinao.

3 Ny fahamarinanao dia ampy,  
Ny fahamasinanao koa hanampy,  
Ny Voninahitrao miezinezina,  
Mamirapiratrano herinay.

2 Miandrindra Anao  
izahay vahoakanao.  
Tafio hery ny Fiangonanao  
Hitory ny Filazantsaranao,  
Hiasa hampanaiky ny finoana Anao.

Fiv : Ny Sitrapon'ny Tompo manambara :  
"ekeo amin'ny fahalemem-panahy  
Ny Teny izay nambolen'ny Tomponao  
Fa mahavonjy ny fanahinareo".  
"Ekeo amin'ny fahalemem-panahy  
Ny Teny nambolena mahavonjy".



En cliquant sur le logo, vous avez accès à tous les supports mis à disposition pour le CU2020



AMF National - FPMA



amf\_national

# Du Gospel ?

Par la commission musique et chant

Le Gospel est un courant musical créatif (très improvisé) qui ne cesse de se développer en influençant de nombreux courants musicaux tels que le R'n B', le Rock, le Jazz, le Funk, le Soul et le Rap.

Alors que les pratiques religieuses s'intensifient au début du XXe siècle, la musique Gospel atteint son âge d'or chez les protestants avec une originalité et un dynamisme incroyable.

Puisant l'inspiration dans le Nouveau Testament, le Gospel accompagne le développement de culture artistique des divers styles musicaux.

Cependant, les clés du Gospel restent :

- La maîtrise du rythme : accentuation sur les temps faibles, c'est-à-dire, 2è et 4è temps. Pour ce faire, s'entraîner à écouter régulièrement du gospel et d'autres styles en repérant les 1ers temps et taper des mains sur les 2è et 4è temps.

- L'acquisition et l'appropriation de nouveaux vocabulaires vocaux (riffs, runs, vibes). Chanter du gospel, c'est apprendre une nouvelle langue, une nouvelle manière d'utiliser le rythme.

Aujourd'hui, on parle du Gospel contemporain, style très utilisé dans tous les univers musicaux.

## Bonne Année 2020!

**Galates 5 :22 : « Mais le fruit de l'Esprit, c'est l'amour, la joie, la paix, la patience, la bonté, la bénignité, la fidélité, la douceur, la tempérance »**

Chers choristes de l'AMF

Ça y est 2020, est là. Que l'Éternel veille sur vous, vos familles et vous accorde Sa paix, vous donne la santé et vous préserve de tout mal!

Mes chers amis, pour cette nouvelle année, le bureau AMF vous souhaite du fond du cœur de vivre une fois de plus une année de bonheur et d'amour que vous partagerez avec tous vos proches.

Une année de plénitude, d'engagement, d'accomplissement en Christ dirait-on à travers nos projets respectifs local, régional, national, tel le prochain ChoeurUni à Avignon ainsi que bien d'autres.

Nous prions pour que nos souhaits mais Ses réalisations nous édifient et nous élèvent sans cesse, que sa louange, sa gloire illuminent notre année avec Lui.

Que le pardon, la tolérance, l'amour, la bénédiction de Dieu nous accompagnent quotidiennement et nous aident à grandir dans nos chorales, nos églises respectives et ne cessons sans cesse de le LE louer.

Soyez bénis, et que la paix du du Christ soit avec vous

A Dieu seul soit La Gloire!

Le Bureau AMF

